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Liebe Mitglieder des SC Olching,

nun  ist  das  erste  Jahr  nach  der  Wahl  des  neuen
Präsidiums vorbei.

Im Volksmund heißt es, schön wenn sich was rührt, dann
wird’s einem nicht langweilig. Eins kann ich Ihnen sagen,
langweilig ist uns bisher nicht geworden.

Nach unserer Weihnachtsfeier im Dezember wurde sofort
mit dem Umbau unserer Sportgaststätte begonnen.

Unser  neuer  Wirt,  Michael  Maier  hat  hier  mit  seinem
Team wirklich tolle Arbeit geleistet. Nicht nur neue Möbel
zieren  unsere  Gaststätte,  auch  die  Möglichkeit
Sportereignisse auf drei  Großbildschirmen zu genießen
ist einfach ein tolle Sache und ein Service für die Gäste.
Bedenken Sie aber bitte eins, nur wenn es unserem Wirt
gut geht, geht es auch Ihrem Verein gut. Deshalb würde
ich mich sehr freuen, wenn Sie weiterhin den Weg zum
Sport Club Olching finden würden.

Eines unserer nächsten Ziele wird es sein das Gelände
rundum für Sie attraktiver zu gestalten, dabei werden wir
die Außenfassade des Sportlerheims in Angriff nehmen,
sowie den Eingangsbereich mit einer neuen Hecke und
Radabstellplätzen versehen.

Bei  unserer  diesjährigen  Jahreshauptversammlung  im
März  konnten  wir  unser  Präsidium  erweitern  und
verstärken. Es ist uns gelungen Reinhold Miefanger als
neuen Fußballabteilungsleiter begrüßen zu dürfen.



Durch  das  Ausscheiden  unseres  Schriftführers  Walter
Steindl  –  Vielen  Dank  lieber  Walter  für  Deine
hervorragende  Unterstützung  in  den  letzten  Jahren!!  –
konnten  wir  das  Amt  mit  einem  langjährigen  SCO
Mitglied Christian Ziegler neu besetzen.

Wie Sie bestimmt im letzten Jahr bemerkt haben wurde
auf  unseren  Ehrenabend  verzichtet.  Nachdem  diese
Veranstaltung  in  der  Vergangenheit  nicht  mehr  auf
großes Interesse bei unseren Mitgliedern gestoßen war,
dies  ist  ja  eine  Voraussetzung  um  unsere  Jubilare
gebührend zu feiern, werden wir künftig diese, nach wie
vor  sehr  geschätzten  Mitglieder,  in  den  Jahreshaupt-
versammlungen ehren und unseren Dank ausdrücken.

Zu  guter  Letzt  möchte  ich  mich  bei  all  unseren
Sponsoren bedanken,  die  uns so  toll  unterstützen.  Ich
möchte  an alle  Vereinsmitglieder  appellieren,  bei  Ihren
Anschaffungsüberlegungen  bitte  auch  an  unsere
Sponsoren zu denken.

Ein herzliches Dankeschön hierfür schon mal vorab!!

Ebenso  möchte  ich  mich  bei  allen  ehrenamtlichen
Helfern  bedanken,  die  uns  immer  so  unglaublich  gut
unterstützen,  sowie  bei  meinen Präsidiumskollegen die
mir immer mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Guido Ziegler

Präsident SC Olching



Landesliga in Reichweite!

Spannung  ist  garantiert  im  Schlußspurt  der  ersten
Mannschaft.  Der  zur  Winterpause  scheinbar  sichere
Spitzenreiter  aus  Gilching/Argeltsried  hat  im  Frühjahr
mehrfach wichtige Punkte liegen gelassen.  Die Truppe
von Peter Held hingegen hat fleißig Punkte gesammelt.

Mit vier Punkten Vorsprung geht’s nach Gilching!

Unterstützt unsere Erste Mannschaft vor Ort!!

Samstag, 30.04.2016, 15:00 Uhr

Sportanlage Gilching, Talhofstr. 13, 82205 Gilching



Jahreshauptversammlung 2016 

Vereinsgaststätte SC Olching e.V. am 18.03.2016

Überraschungen blieben aus

Der Verein steht hinter seinem Präsidium

Wie  jedes  Jahr  wurden  satzungsgemäß  alle
stimmberechtigten  Mitglieder  durch  das  Präsidium  zur
Jahreshauptversammlung  in  die  Vereinsgaststätte
geladen.  Neben  81  Stimmberechtigten,  unseren
Ehrenmitgliedern,  Günter  Benda  und  Manfred
Schollmeyer,  sowie  Vertretern  der  Presse,  fanden  sich
auch der 2. Bürgermeister der Stadt Olching, Herr Robert
Meier, sowie Stadtrat und Sportreferent Dr. Tomas Bauer
dort ein.

Ehrungen: 

Zu  Beginn  ehrten  Präsident  Guido  Ziegler  und
Vizepräsident  Günther  Schinabeck  die  langjährigen
Mitglieder.

Berichte und Ansprachen:

Es folgt  der  Bericht  des  Präsidenten  Guido  Ziegler,  in
welchem er das vergangene Jahr zusammenfasste und
einen Ausblick auf das Jahr 2016 gab. Die Einzelheiten
hierzu finden Sie am Anfang dieser Ausgabe in seinem
Bericht. 



Mein Bericht als Schatzmeister zum Vereinsjahr 2015 fiel
auf Grund eines strikten Sparkurses in allen Abteilungen
positiv  aus.  Es  konnte  ein  Vereinsergebnis  von
ca. 11.500 Euro plus präsentiert werden. Das Geld wurde
zur Tilgung kurzzeitiger Verbindlichkeiten eingesetzt um
in das neue Jahr mit einem ausgeglichenen Haushalt zu
starten.  Unberührt  hiervon  blieben  unsere  langfristigen
Verbindlichkeiten  nahezu  unverändert.  Eine  Tilgung  ist
für dieses Geschäftsjahr fest eingeplant.

Für  den  Verwaltungsbeirat  sprach  unser  Ehrenmitglied
Manfred Schollmeyer vor allen anwesenden Mitgliedern.
Er  lobte  das  Präsidium  für  seine  bisherige  Arbeit  und
sicherte weiterhin die Unterstützung des Beirates zu. 

Der  2.  Bürgermeister  Herr  Robert  Meier  sowie  der
Sportreferent  Herr  Dr.  Tomas Bauer  der  Stadt  Olching
würdigten  in  ihren  kurzen  Ansprachen  das  sehr  gute
Vereinsleben  sowie  die  positive  Außendarstellung  des
Vereins für die Stadt Olching. Beide sicherten dem Verein
weiterhin ihre Unterstützung durch die Stadt Olching zu. 

Satzungs- und Beitragsänderungen:

Die durch das Präsidium vorgeschlagenen Änderungen
werden einstimmig angenommen. 

Entlastungen:

Auf Vorschlag der Kassenrevisoren Susanne Kraus und
Ulrich Steindl wird das Präsidium mit 78 Stimmen, drei
Enthaltungen und keiner Gegenstimme entlastet. 



Neuwahlen:

Bei  der  Abstimmung  stellte  sich  die  Mitglieder-
versammlung  hinter  sein  amtierendes  Präsidium deren
Wahlvorschläge  alle  angenommen  wurden.  Günther
Schinabeck  (Vizepräsident)  und  Bernhard  Huppmann
(Jugendleiter)  wurden  in  ihren  Ämtern  bestätigt.  Neu
wurde  der  Schriftführer  Christian  Ziegler  sowie  der
Fußballabteilungsleiter  Reinhold Miefanger  gewählt.  Als
Kassenrevisoren  für  das  Vereinsjahr  2016  wurden  die
Ehrenmitglieder  Günter  Benda  und  Hans  Widmann
gewählt. 

Wortmeldungen:

Ernst Frasch unser langjähriges Mitglied, schilderte die
Schwierigkeiten das Vereinsgelände in Schuss zu halten
und bittet um Unterstützung bei den Mitgliedern. 

SCO – Lied

Traditionell  wird die Jahreshauptversammlung 2016 mit
dem Vereinslied geschlossen. 

Das  gesamte  Präsidium  bedankt  sich  für  das
ausgesprochene  Vertrauen  und  Lob  der  Mitglieder.
Wir  sind  Stolz  mit  Eurer  Mithilfe  den  Verein  in
ruhigeres  Fahrwasser  gesteuert  zu  haben.  Der
Grundstein  für  die  Zukunft  ist  gelegt  und  es  geht
sowohl sportlich als auch finanziell stetig bergauf. 

Euer Versammlungsleiter und Schatzmeister

Eugen Schädler 



Verwaltung in neuen Händen

Zwei Jahre hat es gedauert die Mitgliederverwaltung des
SC Olching auf sichere digitale Füße zu stellen. Jetzt ist
das  Projekt  geschafft  und  kann  in  den  Händen  von
Eugen Schädler seine Vorzüge ausspielen.

Großfamilie oder Flüchtlingskind; Die Software kann alle
praktischen Varianten der Mitgliedschaft  sehr funktional
abbilden. Beiträge sind denkbar einfach zu erheben und
kontrollierbar.  Wer  welche  Aufgaben  im  Verein  ausübt
wird für die Nachwelt ebenso erhalten, wie Ehrungen und
Jubiläen.

Der SEPA-Einzug läuft problemlos. Egal ob 5 oder 500
Buchungen; Das Buchen funktioniert auf Knopfdruck. Die
Zusammenarbeit mit der VR-Bank ist absolut reibungslos
und sicher. Wir bedanken uns für den sehr kompetenten
und angenehmen Service der IT-Abteilung.

Eugen  wird  tatkräftig  unterstützt  vom  Schriftführer  und
der  Jugendleitung.  Schritt  für  Schritt  wollen  wir
gemeinsam  die  letzten  fehlenden  E-Mail-Adressen
einsammeln. 

Diese,  sowie  jede  Änderung  der  Mitgliederdaten  (z.B.
Anschrift  oder  Bankdaten)  können Sie uns einfach per
Email an verwaltung@scolching.de mitteilen.

Danke!

Eure Mitgliederverwaltung

Eugen, Christian & Bernhard



S C O  S O M M E R F E S T  ! !
22. bis 24. Juli 2016

Heißes Wochenende mit Zeltbetrieb
Freitag, 22. Juli: Partyband „Flottn3er“

Bekannt durch Funk, Fernsehen & Wiesn
Einlass 17:00 – Beginn 18:30

Samstag, 23. Juli, ganztägig
Jugend Fußball Sommerturniere

Samstag, 23 Juli ab 19:00
„Elektric-Madness“

XX Summer Edition XX

Sonntag, 24. Juli ab 09:00
Weißwurstessen mit Volkstümlicher Musik

Chiara (Fräulein Bartl) spielt auf!

Sonntag, 24. Juli ab 14:00
Saisonabschluß der SCO-Jugend

Wir freuen uns auf Euch!
Euer Vize Günther Schinabeck



Neue Homepage am Start!

Der junge Verein mit langer Tradition

Der  SC  Olching  modernisiert  auch  seine  Homepage.
Einfacher,  Mobiler,  immer  Aktuell  und  möglichst
Übersichtlich  waren  die  Vorgaben.  Schauen  Sie  unter
www.scolching.info (solange daran gearbeitet wird) oder
www.scolching.de selber ob das gelungen ist.

Weiss und Blau

Das  Design  ist  bewusst  einfach  in  Weiss  und  Blau
gehalten. Das sind nicht nur unsere Vereinsfarben und
schaut immer schön aus. Der Weiss-Blau Kontrast macht
auch die Seiten der neuen Homepage sehr gut sicht- und
lesbar.  Im  Hintergrund  aller  Seiten  findet  sich  ganz
dezent das Wappen des SCO.

Aktueller geht’s kaum

Hinter  der  neuen  HP  steht  eine  Blog-Software
(WordPress). Ein Blog ist eine veröffentlichte Neuigkeit.
Kann ein  Bild  sein,  ein  Spielbericht,  eine  Galerie  oder
manches mehr. Mit wenigen Klicks oder Wischern kann
Jedermann (!) die Ereignisse rund um den SC Olching
auf  die  eigene  HP  bringen.  Die  Verknüpfung  mit
Facebook sorgt dann für eine schnelle Verbreitung unter
allen,  die  sich  für  den  SCO  interessieren.  Die
Zugangsdaten bekommt jedes Mitglied per E-Mail.

Weniger ist mehr?!

Die  HP ist  nur  scheinbar  weniger  umfangreich  als  die
Bisherige. Sicher, es sind weniger Seiten, die ein Admin

http://www.scolching.info/
http://www.scolching.de/


pflegen  muss,  aber  die  Blog-Einträge  werden  das
Volumen  schnell  vervielfachen.  Schon  zum  Start  sind
schon eine ganze Reihe Blog-Einträge vorhanden.

Schulung nötig?

Auf den ersten Blick erscheint uns das Prinzip der neuen
Homepage und deren Bedienung sehr einfach zu sein,
aber natürlich hat jeder Nutzer seinen eigenen Blick für
die  Technik.  Für  jene,  die  sich  Unterstützung  und
Anleitung wünschen werden wir eine Schulung anbieten.
Für  Mitglieder  natürlich  kostenfrei!  Den  Termin
veröffentlichen wir auf der neuen Homepage!

Euer HP-Team

René Standfuß, Bernhard Huppmann, Mario Ribnitzky



Neues von der JFG Amperspitz

D-Jugend 2016/17

im Sommer stößt der zahlenmäßig sehr starke Jahrgang
2005 von  den  Stammvereinen zur  JFG.  Etwa  Sechzig
Kinder werden maximal neu dabei sein! Zusammen mit
den  schon  40  aktiven  2004ern  wären  das  fast  100
Kinder.  Tatsächlich werden es am Ende etwas weniger
sein,  aber  es  werden  mindestens  fünf  Mannschaften
gebildet.

Die Sichtungen sind sehr produktiv verlaufen. Fast alle
Trainerposten sind qualitativ sehr gut besetzt. Es fehlen
nur noch ein oder zwei Co-Trainer. Wer sich vorstellen
kann  eine  Olchinger  D-Jugend  mit  zu  leiten,  der
melde sich bitte bei der Jugendleitung des SCO.



D-Jugend Projekt-Team 2004

die JFG Amperspitz führt ab Juli 2016 in Kooperation mit
der  Münchner  Fußballschule  (MFS)  das  „Projekt-Team
2004“  ein.  Ziel  ist  die  fundierte  und  umfassende
Ausbildung  zum  kompletten  Fußballspieler.  Genau  so,
wie man z.B. ein Musikinstrument erlernt!

Absolute Priorität hat die Entwicklung der jungen Spieler.
Sportlich  (Technik,  Taktik,  Koordination,  Athletik),  wie
sozial  (Teamfähigkeit,  Respekt,  Einstellung zum Sport).
Auf diesem Weg sind Siege sicher schön, aber nicht das
Wichtigste.

Um den hohen Ansprüchen gerecht zu werden wird das
Team dreimal die Woche von Paul Niehaus professionell
trainiert. Paul Niehaus ist Student der Sportwissenschaft
und  spielt  aktiv  beim  VfR  Garching!  Nächste  Saison
vermutlich  in  der  Regionalliga,  der  höchsten
Amateurklasse!!

Die JFG verspricht sich von der Zusammenarbeit einige
Synergie-Effekte. So können alle Trainer der JFG und der
Stammvereine beim Projekt-Team hospitieren.

Dann  erhoffen  wir  uns  natürlich  sehr  gut  ausgebildete
Spieler für die B- und A-Jugend unserer Amperstadt. Hier
sollen  am  Ende  die  Talente  für  die  Seniorenmann-
schaften  des  TSV  Geiselbullach  und  des  SC  Olching
reifen.

Aktuell sind noch wenige Plätze im „Projekt-Team 2004“ 
zu vergeben.

Bei Interesse oder Rückfragen wenden Sie sich bitte an 
Helmut Angermaier unter 01525 - 277 25 48.



Sportliche Entwicklung der JFG

Die A-Jugend  von  Roland  Renn  und  Andreas
Haunreiter kämpft  ums  Überleben  in  der  Kreisliga.
Sportlich  wird  es  sehr  schwer  die  Klasse  zu  halten.
Zünglein an der Waage könnten die möglichen Absteiger
aus der Bezirksoberliga spielen. Kommt nichts von Oben
ist  unten  mehr  Platz.  Dann  könnte  der  Platz  9  in  der
Tabelle zum Erhalt der Klasse reichen.

Die B1 von Florian und Andi Meigel spielt eine starke
Saison  in  der  Kreisklasse.  Man  hat  ungeschlagen
überwintert und kämpft mit dem SC Gröbenzell dem FC
Emmering um den Aufstieg.  Die Entscheidungen fallen
Ende  Mai  /  Anfang  Juni,  wenn  es  gegen  die  direkten
Konkurenten geht.

Die  B2 von  Thomas  Schuster  und  Albert  Bittl liegt
knapp hinter der Spitze in der stärksten Gruppe. Wenn es
gelingt  bis  zum Schluß ganz oben mitzumischen wäre
das  ein  wichtiges  Signal  für  die  kommende  Saison.
Dann, in der Kreisklasse oder sogar Kreisliga kann die
Truppe zeigen, was sie drauf hat!

Die  B3  von  Klaus  Müller  und  Werner  Götz kämpft
immer  wieder  mit  Personalmangel,  obwohl  der  Kader
eigentlich  ausreichend  sein  sollte.  Wenn aber  mal  die
stärkste Elf  auf dem Platz steht,  dann kann man auch
Mannschaften aus der oberen Hälfte, wie zuletzt die (SG)
SV Igling/SV Erpfting, schlagen.

Die  C1  von  Georg  Bakalorz musste  in  der  Kreisliga
schon einige deutliche Niederlagen einstecken. Es fehlt
einfach ein  wenig  an Breite  im Kader.  Manchmal  aber
überzeugen die Jungs mit starker kämpferischer Leistung



und  großem  Einsatz.  Der  Klassenerhalt  ist  allen
Unkenrufen zum Trotz immer noch in Reichweite. Es ist
erst vorbei, wenn's vorbei ist!

Die C2 von Taci und Ali Dumlupinar steht im Mittelfeld
ihrer  Gruppe.  Nach  schwachem  Start  in  die  Saison
konnte man vor  der Winterpause mit  7 von 9 Punkten
einen  deutlichen  Trend  zum  Besseren  erkennen.  Die
Hallensaison  war  recht  erfolgreich.  Man  konnte
durchwegs  mit  Teams  aus  der  Kreisklasse  mithalten.
Wenn  die  Jungs  ab  Herbst  in  der  Kreisklasse  oder
Kreisliga  (!)  eine  gute  Rolle  spielen  wollen  braucht  es
aber noch eine weitere Steigerung!

Die D1 von Dean Halilovic und Sandra Vilhar stehen in
der Kreisklasse leider tief in der Abstiegszone. Es wäre
sehr zu wünschen, dass der Umschwung noch geschafft
wird. Sonst müssten im Herbst alle D-Jugend Teams in
der  Gruppe  an  den  Start  gehen.  Wir  drücken  die
Daumen!

Die  D2 von Stephan Reiter spielt  in ihrer Gruppe gut
mit.  Von den talentierten Spielern wird im Frühjahr  ein
mehr Mannschaftsdienlichkeit erwartet. 

Die  D3  von  Karim  Raiana zeigt  hervorragenden
Teamgeist.  Die Ergebnisse sind in  Ordnung.  Auch hier
hat die Ausbildung zu guten Fußballern begonnen. Wir
werden sehen wohin die Reise geht.

Eure JFG Amperspitz

Bernhard Huppmann





Löwen-Fußballschule kommt!

22. - 26  August 2016

Die traditionell guten Beziehungen des SC Olching zum
TSV  1860  München  werden  um  ein  weiteres  Kapitel
bereichert.  Die Fußballschule der  Löwen ist  im August
zum zweiten Mal Gast im Amperstadion. 60 bis 80 Jungs
und  Mädels  profitieren  von  der  herausragenden
Jugendarbeit bei den 60ern.

✔ Training unter professioneller Anleitung

✔ Hochwertiges Löwen-Trainings-Set für alle

✔ Essen und Trinken inclusive

✔ Natürlich kommt auch der Spaß nicht zu kurz

✔ Vereinsrabatt  für  Mitglieder  des  SC  Olching
(€179,-- statt €199,--)

Und es ist gut möglich, dass ein aktueller Profi zur Frage-
und  Autogrammstunde  kommt.  Letztes  Jahr  waren
Guillermo Vallori  und Bernhard Winkler  zu Gast.  Bilder
dazu findet ihrauf der neuen Homepage des SC Olching
oder unter http://www.loewenfussballschule.de/camps

Anmeldung nur über die Seiten der 
Löwen-Fußballschule!

http://www.loewenfussballschule.de/camps


Hallensaison der G1 2015/2016

“Langsam ganz nach oben”

Die G1 trainierte  fleißig  Dienstags  und Freitags in  der
Martinschule  um  sich  auf  die  bevorstehende  Hallen-
saison vorzubereiten.  Mit  ganz geringen Fehlzeiten bei
den Kindern merkte man schon, die Kids waren heiß auf
unser erstes Turnier.

Und  so  ging  es  im  Dezember  auf  unser  erstes
gemeinsames  Hallenturnier  nach  Puchheim.  Die
Vorrundenspiele  verliefen  nicht  so  wie  erhofft  und  so
gewannen wir zum Ende hin, dank einer geschlossenen
Mannschaftsleistung, wenigstens das Spiel um Platz 7.

Nach  einer  gelungenen  Weihnachtsfeier  und  vielen
weiteren  Trainingseinheiten  im  neuen  Jahr  war  das
nächste Kräftemessen in Emmering angesagt.

In der Vorrunde merkte man schon, dass die Kinder sich
an das Hallenspiel gewöhnt hatten und so verbuchten wir
zwei Siege in der Vorrunde. Im Halbfinale mussten wir
uns  Wessling  im  Elfmeterschießen  geschlagen  geben,
konnten  dann  aber  im  Spiel  um  Platz  3  das
entscheidende Tor schießen und belegten stolz den 3ten
Platz.

Das Wochenende drauf  war unser Heimturnier und wir
gewannen im Modus jeder gegen jeden alle Spiele bis
auf ein Unentschieden gegen Eichenau – und genau die
schossen leider mehr Tore und so stand zum Schluss ein
sehr guter 2. Platz auf den Urkunden der Kinder.



Ende  Februar  gings  nach  Eichenau  zum  nächsten
Kräftemessen mit  den umliegenden Vereinen und nach
einer  herausragenden  Vorrunde  erreichten  wir  das
Halbfinale  und  besiegten  dort  Gilching  im
Elfmeterschießen.  Leider  reichte  die  Konzentration und
Kraft  nicht  mehr  komplett  fürs  ganze  Finale  und  so
mussten  wir  uns  der  Mannschaft  aus  Germering
geschlagen geben.

Die  letzte  Reise  der  Hallensaison  ging  nach  Maisach.
Nach wackliger Vorrunde schafften wir es doch noch ins
Halbfinale,  das  wir  im  Elmeterschießen  für  uns
entscheiden konnten.

Durch die Erfahrungen aus den letzten Turnieren waren
alle  Kinder  voll  konzentriert  und  lieferten  im Finale  ihr
bestes Turnierspiel ab und gewannen somit das Turnier
in Maisach. Gratulation!

Es  bleibt  eins  festzuhalten:  Die  G1  startete  unsicher,
steigerte  sich  kontinuierlich  und  schaffte  zum Schluss,
vor  allem  aufgrund  der  geschlossenen  Mannschafts-
leistung den mehr  als  verdienten Sieg beim Turnier  in
Maisach. Ganz im Sinne: “Von Null auf Eins”.

Super gemacht Jungs. Weiter so!!!

Christian Schreyer

Trainer G1

Anmerkung der Jugendleitung: Schauts euch die G1 mal
bei Gelegenheit an. Es rentiert sich!



Bericht aus der Bogensportabteilung

Gaumeisterschaft 2016

Die Hallen Gaumeisterschaft der Saison 2015/2016 fand
dieses Mal in Maisach statt. Dabei gingen 13 Schützen
an  den  Start,  die  gemeinsam  7  Medaillen  gewannen.
In den Jugend und Juniorenklassen konnten wir alle vier
ersten Plätze belegen.

Oberbayrische Meisterschaft 2016

Nach den sehr guten Ergebnissen der Gaumeisterschaft
konnten  sich  8  Schützen  für  die  oberbayrische
Meisterschaft  in  Schrobenhausen  qualifizieren.  Benita
Stelz erreichte den 2. Platz in der Jugendklasse weiblich
und  konnte  sich  mit  ihren  Mannschaftskollegen  Max
Philipp und Lukas Castner auch noch den 2. Platz in der
Mannschaftswertung  sichern.  Für  die  Bayrische
Meisterschaft  konnten  sich  4  Schützen  unserer
Schützenjugend qualifizieren.

Bayrische Meisterschaft 2016

Am Samstag stellten Andreas Miklosch (Juniorenklasse)
und Anna Schuster (Juniorenklasse weiblich) ihr Können
unter Beweis. Nach einer starken ersten Hälfte lag Anna
lange Zeit auf dem 2ten Platz musste diesen aber kurz
vor Ende abgeben und konnte sich am Ende über den
3ten Platz freuen. Andreas konnte nach einer passablen



ersten Hälfte, in der zweiten Hälfte aufholen und sicherte
sich am Ende den 12 Platz.

Am  Tag  darauf  traten  Benita  Stelz  (Jugendklasse
weiblich)  und  Max  Philipp  (Jugendklasse  männlich)  in
ihren Klassen gegen die besten Schützen Bayerns an.
Leider konnten sie ihre Trainingsergebnisse nicht abrufen
und mussten sich mit  Platz  13 und Platz  23 zufrieden
geben.

Wir  gratulieren  allen  Schützen  zu  ihren  persönlichen
Erfolgen.

Arbeitsdienst

Die  zweite  Woche  der  Osterferien  widmete  die
Schützenjugend  dem  Umbau  der  Technikgarage.  Die
Garage  wurde  komplett  ausgeräumt,  gereinigt,  neu
gestrichen und wieder eingeräumt. Die Schränke wurden
neu lackiert und eingeräumt. Neben den Arbeiten in der
Garage  wurde  auch  die  Schießlinie  erneuert  sowie
zusammen  mit  insgesamt  20  Helfern  der  Platz  auf
Vordermann gebracht. Wir danken allen für ihre Hilfe.

Mit sportlichen Grüßen
„alle ins Gold“

Die Bogenabteilung des SCO



Aus der Sportkegelabteilung

Nicht gerade erfolgreich ging Anfang April die Saison für
die  Sportkegler  zu  Ende.  Der  schon  zu  Saisonbeginn
befürchtete Abstieg aus der höchsten 100-Schub-Liga im
Bereich des MKV ließ sich letztendlich nicht vermeiden.

Mehrfach gab es  die  Chance,  das Punktekonto  aufzu-
bessern, aber zum Teil Pech und zum Teil Unvermögen
standen dem im Wege. Vor allem waren die Heimspiel-
Pleiten  schmerzlich,  so  gegen  Rot–Weiß  (2320:2368),
als  Wolfi  Roth  als  Schlussscheiber  einen  raben-
schwarzen Tag erwischte und mit 366 Holz eines seiner
schlechtesten  Ergebnisse  der  letzten  Jahre  fabrizierte.
Gegen die Alemannen aus München (2347:2374) war es
dann Jörg Sagert, der als letzter Mann mit einem 360er -
Ergebnis  einen  Vorsprung  von  38  Holz  und  damit  die
Punkte abgab.

Zur  Sorte  „Ärgerlich“  zählte  dann  das  letzte  Heimspiel
gegen Bavaria Pasing. Vergeblich bemühten wir uns um
eine Spielverlegung,  da  am vom Verband angesetzten
Spieltag,  dem  Gründonnerstag  (!!)  nur  5  Mann  zur
Verfügung  standen.  Aber  der  Gegner  verhinderte  eine
Verlegung  und  so  gingen  die  Punkte  nach  München.
Ärgerlich vor allem deswegen, weil nach 5 Spielern der
SCO mit rund 50 Holz im Plus war und diesen Vorsprung
ziemlich sicher mit einem 6. Mann nicht mehr abgegeben
hätte. 

Andererseits gab es einen äußerst knappen Sieg gegen
Markt  Schwaben mit  einem Plus von 6 Holz  und dem



besten  Heimergebnis  (2481:2475),  nicht  zuletzt
deswegen,  weil  Jörg  Sagert  in  der  Schlussphase  3
Neuner  hintereinander  erzielte,  was  nicht  gerade
alltäglich  ist,  und  mit  seiner  persönlichen  Saisonbest-
leistung  von  441  Holz  die  Punkte  sicherstellte.
Überraschend  auch  der  Auswärtssieg  bei  den
Alemannen  in  der  Säbener-Halle.  Mit  der  besten
Mannschaftseistung seit 2010 konnten wir einen 2673 zu
2607 – Sieg feiern. Herausragend Wolfgang Roth mit 487
Holz und Franz Forner mit 468 Holz. 

Letztendlich  gleicht  sich  Pech  und  Glück  über  eine
Saison  aus,  das  haben  Fußballer  und  Kegler
gemeinsam. Und so richtig traurig über den Abstieg sind
die SCO – Mannen nicht. Eine Liga tiefer schaut die Welt
sicher wieder freundlicher aus und ein paar Siege mehr
sind gut für die Seele.



Abschlußtabelle:

Modus: der erste steigt auf, die beiden letzten steigen ab,
sofern  nicht  Änderungen  durch  Mannschafts-
abmeldungen eintreten.

Bevor endgültig die Sommerpause auf den Kegelbahnen
einkehrt  gibt  es  noch  ein  Highlight.  Zum   zweiten
Volksfestwochenende haben sich die Mannschaften aus
Halle  –  Reideburg  und  Forst/Oder  zu  einem
Vergleichswettkampf  angesagt.  Leider  muss  auf  die
städtische  8  –  Bahnen  -  Anlage  nach  Puchheim
ausgewichen werden, da unsere 2 – Bahnen – Anlage zu
klein  ist.  Dem Spaß tut  das  natürlich  keinen  Abbruch.
Vielleicht  gelingt  uns  ja  ein  besseres  Ergebnis  als  im
letzten Jahr in Forst,  als wir  uns mit  dem dritten Platz
zufrieden geben mußten. Zur Sicherheit  haben wir  den

Platz Club Punkte Spiele Holzsumme Schnitt

1 Upf./Germering 1 36 : 4 20 52016 2600.80

2 Schwarz-Rot 93 30 : 8 19 48444 2549.68

3 Haimhausen 1 30 : 10 20 52614 2630.70

4 Allianz 1 24 : 16 20 50360 2518.00

5 Waldfrieden 3 22 : 18 20 50968 2548.40

6 SG Puchh-Gröb 2 18 : 22 20 50497 2524.85

7 Bavaria Pasing 3 16 : 24 20 51256 2562.80

8 Alemannen 2 14 : 26 20 51389 2569.45

9 Markt Schwaben 2 12 : 26 19 48507 2553.00

10 Rot Weiß 1 8 : 32 20 50159 2507.95

11 Olching 8 : 32 20 47773 2388.65



gemeinsamen Volksfestbesuch auf den Abend vor dem
Wettkampf gelegt, das bayrische Bier sollte uns helfen!

Gut Holz
Walter Steindl
Abteilungsleiter Sportkegeln

Kurz vor Schluß

Tempo 30 nicht vergessen!

Manchmal  hat  man  es  eilig  zum  SCO  zu  kommen.
Können  wir  gut  verstehen.  Es  wird  ja  auch  immer
schöner bei uns. Aber auf die letzten Meter gewinnt man
eh keine Zeit mehr. Bitte Tempo 30 nicht vergessen!

Tennis feiert sein Comeback!

Die Tennis-Abteilung des SC Olching hat eventuell einen
neuen Abteilungsleiter, der viele gute Pläne für eine gute
Auslastung mitbringt. Könnte das Comeback des Jahres
werden!
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